









Inauguración, en Zaragoza, de la V FERIA de Muestras

Presidió, en representación del ministro de Industria, el subsecretario del ramo

Zaragoza, 30.—Hoy se ha celebrado la inauguración oficial de la V FERIA de Muestras de Zaragoza. Presidió el acto, en nombre del ministro de Industria y Comercio, el subsecretario, don Eduardo Merello...

nuevos locales por el párroco de Santa Engracia. Después pronunció un discurso de salutación el presidente del Comité ejecutivo...

Después, el alcalde Zaragoza, don Francisco Caballero, dió la bienvenida al subsecretario de Industria...

Discurso del subsecretario de Industria Don Eduardo Merello, subsecretario de Industria, trató en su discurso, en primer término, de la importancia que tiene este nuevo certamen nacional...

Después trató de lo referente a la energía eléctrica. Puso de relieve que la sequía ha reducido extraordinariamente el caudal de ríos y pantanos en España...

Finalmente, el secretario de Industria declaró abierta la V FERIA Nacional de Muestras. El señor Merello hizo una detenida visita a todas las instalaciones...

"BOADA," Recomienda a todos los propietarios de camiones y taxis se pasen, para informarles de un asunto de gran interés, por sus oficinas, San Juan, 2.

La XI Vuelta Ciclista a Madrid

Venció Víctor Ruiz

Madrid.—Se corrió la XI Vuelta Ciclista a Madrid, en el trayecto Madrid-Aranjuez-Alcalá de Henares-Madrid, en un recorrido de 195 kilómetros y con participación de veintinueve ciclistas...

Participan a sus amistades tan sensible y rogamos asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma, se celebrará mañana, día 2, a las nueve, en la iglesia parroquial de San Miguel...

El SEÑOR DON JOSE HUERTA BARCIA Ex comerciante Falleció en Segovia el día 1 de Octubre de 1945 a los 71 años de edad...

Compañía Telefónica Nacional de España Concurso oposición para operadores técnicos de segunda

Se convoca Concurso-oposición para la provisión de 165 plazas de operadores técnicos de segunda, con el haber inicial de 7.500 pesetas anuales...

Elías y Serrano, S. L. Queremos recibir el más extenso y variado surtido, de las más finas novedades de otoño e invierno...

Centro General de Contabilidades S. A. R. C. E. Gestiones contables de todas clases. Presentación de balances y documentación en los organismos oficiales...

La jornada deportiva de ayer

El Madrid vence al Castellón por 3-0

El Atlético Aviación y el Murcia empataron a 0

Madrid, 1.—En la jornada de ayer, segunda del campeonato de Liga de la Primera División, se registraron los siguientes resultados: Madrid.-Atlético Aviación, 0; Murcia, 0. Castellón.-Castellón, 0; Real Madrid, 3. Barcelona.-Español, 0; Barcelona, 2. Sevilla.-Sevilla, 3; Celta, 3. Bilbao.-Atlético Bilbao, 2; Valencia, 2. Gijón.-Gijón, 2; Hércules, 0. Alcoy.-Alcoyano, 1; Oviedo, 1.

Clasificación Deportivo Córdoba, 4; Betis Balompie, 3; Santander, 2; Mallorca, 2; Granada, 2; Salamanca, 2; Coruña, 2; Sabadell, 2; Zaragoza, 2; Xerez, 2; Real Sociedad, 2; Tarragona, 2; Club Ferrol, 1; Ceuta, 0.

Madrid, 1.—Un toro de Sánchez Fabrás para Correia Murteira y seis de Carlos Núñez para Fermín Ribera, Albaicín y el Choni. Toro de rejones, Correia es aplaudido, Ferroviario acaba con el bicho con dos pinchazos.

Clasificación Deportivo Córdoba, 4; Betis Balompie, 3; Santander, 2; Mallorca, 2; Granada, 2; Salamanca, 2; Coruña, 2; Sabadell, 2; Zaragoza, 2; Xerez, 2; Real Sociedad, 2; Tarragona, 2; Club Ferrol, 1; Ceuta, 0.

LAS CORRIDAS DETOROS DE AYER

El Choni y Albaicín, lesionados

Madrid, 1.—Un toro de Sánchez Fabrás para Correia Murteira y seis de Carlos Núñez para Fermín Ribera, Albaicín y el Choni.

Toro de rejones, Correia es aplaudido, Ferroviario acaba con el bicho con dos pinchazos.

Primer.—Ribera lo recibe con un farol de rodillas y varias verónicas buenas. Pasa dos buenos pares y medio. Buena faena de muleta con pases variados. Un pinchazo y una estocada. (Petición y vuelta.)

Segundo.—Albaicín muestra tranquilidad y hace cosas de torero. Media estocada y un descabello a la segunda. (Muchas palmas.)

Tercero.—Verónicas valientes del Choni. Faena muy valiente del Choni, que sufre una cogida. Un pinchazo, media estocada y un descabello. (Ovación y oreja. Se retira a la enfermería.)

Cuarto.—Tres pares superiores de Ribera. Faena por ayudados, en redondo, naturales y manoleteras. Una estocada y un descabello a la segunda. (Petición de oreja, Vuelta al ruedo al toro.)

Quinto.—Albaicín hace una faena valiente y adornada, aunque largu. Una estocada saliendo cogido. Se le retira y se le concede la oreja.

Sexto.—Ribera cuaja una faena muy valiente. Una estocada y descabello. (Dos orejas y salida en hombros.)

Pesos: 428, 424, 432, 455, 462 y 504 kilos.

Lesiones de El Choni y Albaicín El Choni sufre una herida en la región axilar derecha de unos tres centímetros, que interesa la piel y tejido celular, de pronóstico leve, salvo complicaciones.

Albaicín sufre un intenso varetazo en el hipocóndrio izquierdo y contusión abdominal de pronóstico reservado.

En Hellín Hellín, 30.—Toros de Carmen de Federico. Manolete oyó palmas y algún pito en el primero, cortó la oreja al tercero y las dos al quinto.

Arruza cortó la oreja al segundo y al cuarto y estuvo bien como torero y descaertado como matador en el sexto. Banderilleó a dos de sus toros con maestría.

En Sevilla Sevilla, 30.—Toros de Tovar, manos. Armillita hizo una gran faena en el primero, que se ovacionó. También fué aplaudido en el tercero y quinto por sus inteligentes faenas.

Andaluz, aplaudido por su valentía en el segundo y sexto. En el cuarto ejecutó una gran faena y dió la vuelta al ruedo.

En Lorca Lorca, 30.—Toros de Pinohermoso buenos. gún se dice, a impedir sean candados los que estaban en funciones electivas el 4 de Junio de 1943.

Se cree que en la próxima semana se publicará un decreto con la designación de los miembros del tribunal electoral federal y con algunas reformas en el estatuto, encaminadas, se

Inglaterra y E.E. UU. deben permanecer unidos y firmes frente a Rusia

Molotov ha puesto a prueba la paciencia de sus compañeros de Conferencia

Londres, 30.—A las tres de la tarde se reunió la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores, presidida por el secretario de Estado norteamericano, Byrnes. Poco después de las dieciocho horas terminó la sesión.

Los círculos oficiales afirman que la sesión se reanuda esta noche para—al parecer—realizar un esfuerzo final en la discusión del protocolo de la conferencia. Es evidente—se dice—que los ministros de Asuntos Exteriores tratan de que la sesión de esta noche sea la última, pero es muy improbable que antes del lunes haya comunicado oficial.—Efe.

Frente a las peticiones rusas Washington, 30.—La publicación oficial del Gobierno británico, «Commentary on World Affairs», que es repartida profusamente por la Agencia británica de información y que con frecuencia censura a los soviets, hace un requerimiento a Inglaterra y el Estado Unidos para que se mantengan unidos y firmes frente a las peticiones rusas en la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores.

Londres, 30.—La Prensa inglesa del domingo comenta la «deplorable Ayuntamiento de Melque de Cercos

Subasta de maderas El día 17 de Octubre y hora de las trece, se celebrará en este Ayuntamiento la subasta de 872 pinos negros, que cubican 684.615 m. c. de madera y 4.443 de leña de tronco, bajo el tipo de tasación en junto de pesetas setenta y cuatro mil setecientos cincuenta y seis y treinta y tres céntimos (74.756,33).

Los pliegos de condiciones, tanto las facultativos como el de las económicas, se halla de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento. Los pliegos serán presentados hasta las trece horas del anterior al señalado para la subasta.

Melque de Cercos, a 28 de Septiembre de 1945.—El alcalde, Fructuoso Toledano.

Novedades LIBRERIA HERRANZ No deje de leer todos los libros de esta serie de OBRAS NUEVAS Entre otras se han recibido las siguientes: La cabana del Tío Tom, H. Beecher, 6 pesetas. La confesión de Stavroguin, Dostoievski, 5. Viva la vagancia A. A. Thomsan, 15. Mesa revuelta, C. José Cela, 20 pesetas. Ojo del halcón, F. Cooper, 3.50 pesetas. Netty, V. Brocchi, 17. Tuyo, mío y de los dos, S. y J. Álvarez Quintero, 6. El club de los fracasados, P. C. Wren, 25. Una lancha a la deriva, J. Hanley, 25. La juventud no vuelve, M. Pomo, 25. Legión 1936, P. García, 20. Tablas topografía y tiro de artillería, Julián. Plaza Franco, 5. Teléfono 272

farrell resignará el Poder el día 4 de Junio Le entregará a quienes resulten elegidos en las elecciones Buenos Aires, 30.—El Presidente argentino, Farrell, hará entrega del Gobierno el día 4 de Junio a quienes resulten elegidos en las próximas elecciones, conforme al estatuto político, según se declara en los medios íntimamente relacionados con el Gobierno.

MUTUALIDAD SEGOVIANA DE SEGUROS Cervantes, 28 Teléfono 288 Accidentes del Trabajo INCENDIS Individual de accidentes ENFERMEDAD Ofrece a todas las Empresas segovianas su asesoría actuarial

¡Atención! ¡LA DALIA! En vista de no poder realizar las obras en proyecto y habiéndose recibido grandes cantidades de géneros de todas clases, destinados para la venta en los nuevos locales, se pone en conocimiento de su distinguida clientela y público en general, que a partir del mes de Octubre todos estos artículos se venderán en el local actual, o sea en Muerte y Vida, 26, advirtiéndole que, aparte del gran surtido, están comprados en inmejorables condiciones de precio, lo que por medio de este anuncio tengo el honor de comunicar.

¡LA DALIA! REUMATICO!!! LINIMENTO MASAGIL CALMARA SU DOLOR Contra la sarna. SARNICAL DE OLOR AGRADABLE ACEITE BRUJO SOLUCION ALCOHOLICA CONTRA TODOS LOS PARASITOS NO MANCHA EL CUERPO NI LAS ROPAS

Alcaldía de Carbonero de Ahusín Subasta El día 20 de Octubre de 1945, en la Alcaldía de Carbonero de Ahusín, se subastan 191 pinos. Cubican 190.373 m. c. de madera). Tasación (20.889,92 pesetas). Para informes y demás datos, en la Alcaldía de referencia.

CONSTRUCCIONES "C. I. G. A." S. L. Manuel Cortina, 8. Teléfono 43087 MADRID Delegación en SEGOVIA: Daoiz, 34 Obras públicas Construcción y reparación de edificios (Presupuestos gratis)

## ESPAÑA CELEBRA HOY "EL DIA DEL CAUDILLO"



### OFRENDA AL CAUDILLO DE UNA PRECIOSA TALLA

Ha sido esculpida con una navaja por un obrero murciano

Murcia, 30.—Un joven obrero, llamado Juan Gea Hellin, ha realizado una preciosa talla, en caoba, del Caudillo y se la ha remitido con motivo de la fiesta del 1 de Octubre. Acompaña al envío una carta en la que expresa su amor y adhesión inquebrantables y le ruega acepte la ofrenda, en la que da su corazón de español como agradecimiento a quien salva a la Patria. El joven obrero, que es cobrador eléctrico, ha realizado su trabajo en ratos libres y ha invertido año y medio. Empleó como herramienta únicamente una navaja corriente. Este obrero es natural de Vélez Rubio, tiene veintiséis años de edad y luchó en las filas del Ejército nacional durante la gloriosa Cruzada.

### Monseñor Spellman ha llegado a Roma

Roma, 30.—Hoy ha llegado a esta capital monseñor Spellman, procedente de China. Mañana saldrá de Roma en avión, ignorándose el punto de destino, así como si se ha entrevistado con Su Santidad.—Efe.

## Brillantísima recepción en el Gobierno civil en honor del Jefe del Estado

### Fervorosa adhesión del pueblo segoviano al Caudillo

Esta mañana, a las doce, en el Gobierno civil se ha celebrado una brillante recepción en honor del Jefe del Estado, Generalísimo Franco, con motivo del «Día del Caudillo». En el despacho de nuestra primera autoridad civil se había dispuesto un trono y al lado las banderas nacional y del Movimiento. En el fondo, bajo un severo Crucifijo, una fotografía del Generalísimo. Cubría todo el lienzo una gran bandera con el Yugo y las Flechas.

Desde mucho antes de la hora anunciada comenzaron a llegar al Gobierno civil las autoridades, jerarquías, comisiones y representaciones

## España mantuvo su independencia durante la Cruzada y en los años difíciles de guerra mundial

### Ni en el orden político ni en ningún otro aspecto se hicieron jamás concesiones a los países del Eje

La neutralidad española, mantenida a costa de esfuerzos y dificultades que algún día podrán explicarse detalladamente; la circunstancia de que la universal contienda haya terminado sin que nuestra Patria se viese envuelta en el conflicto y sin que comprometiera jamás un ápice de su independencia, parece—por extraño que parezca—haber irritado hasta límites insospechables a los grupos exilados, que desde hace seis años vienen trabajando en contra del régimen de Franco. Sólo así se explica que en estos últimos meses, precisamente coincidiendo con el final de las hostilidades, refuercen sus campañas de difamación con el propósito bien definido de tergiversar los hechos y de llevar al ánimo de la opinión mundial una visión absurda de la verdadera situación de España.

No es nuevo, por desgracia, ese inútil esfuerzo que en diversas épocas—incluso en plena Cruzada, cuando todavía se luchaba en todos los frentes—fue preciso desmentir con hechos irrefutables. Se inició queriendo hacer creer en el extranjero que el triunfo de las fuerzas nacionales había sido posible gracias a la ayuda prestada por otros países. Los observadores que vinieron a España pudieron com-

probar, con plena libertad de acción, que las primeras unidades extranjeras que pisaron el suelo patrio fueron las tristemente célebres «brigadas internacionales» reclutadas para combatir al auténtico Ejército español. El ministro de Asuntos Exteriores declaró recientemente que los tanques que las tropas utilizaron durante la Cruzada fueron, en su mayor parte, los carros rusos capturados en las batallas libradas contra las fuerzas rojas. Cuando los eternos enemigos de España consideraron agotado el tema de la participación extranjera en las filas de Franco, emprendieron otra campaña no menos mendaz. Consistía en asegurar que por medio de una serie de pactos y acuerdos secretos, el nuevo régimen había «cedido» a determinadas potencias extranjeras y a cambio de esas supuestas ayudas decisivas, bases estratégicas de extraordinaria importancia. Más de un corresponsal extranjero, de los muchos que durante nuestra guerra actuaron en la zona nacional, cuando tuvo ocasión de entrevistarse con el propio Franco, planteó el tema. El Caudillo no vaciló en responder con absoluta claridad desmintiendo toda insidia. Vale la pena de recordar, por ejemplo, estas palabras que el Generalísimo pronunció en el mes de Julio de 1937, en contestación a una pregunta formulada por el corresponsal de la United Press:

«Dejaríamos de ser nacionalistas, si enajenásemos o comprometiéramos a nadie un solo centímetro cuadrado de nuestro territorio. Cuando se combate por la grandeza de un país, por su gloria y por hacer de él un Imperio, esta pregunta no tiene sentido. Pocos días después el corresponsal de un periódico de Liverpool preguntaba al Generalísimo:

—¿Puede usted reiterar la seguridad de que ninguna parte del territorio será cedida a ninguna potencia extranjera o pueda servir de base para fines militares, navales o aéreos? —Nosotros dejaríamos de ser nacionalistas si cediésemos una sola pulgada de nuestro territorio.

Y aún agregaba respondiendo a otra pregunta:

—Los españoles nacionalistas han probado bien su patriotismo y si no pudieran obtener armas sino a ese precio, preferirían combatir con uñas y con dientes hasta la muerte.

En fin, en un artículo que Franco

escribió para «La Revue Belge», decía en Agosto de 1937: «Luchamos por una España unida y jamás hemos soñado con pagar esta unión a costa de una parte del suelo de nuestra herencia. Si estuviésemos puestos a fragmentaciones de ese orden, hubiésemos empezado por dividir a España y nos habríamos aborrazado combatir por el territorio que no seríamos capaces de retener.»

Cuando en la zona roja se conocieron esas declaraciones, los dirigentes marxistas se apresuraron a decir que Franco no podía expresarse con otros términos y que el tiempo se encargaría de darles a ellos la razón.

Entre la victoria del nuevo régimen y el comienzo de la guerra mundial no transcurrieron más que unos meses. Aquellos países que, en opinión de los que ya por entonces exilados, iban a establecer sus bases en España desencadenaron la guerra el 1.º de Septiembre de 1939. La cuestión no podía ser más propicia para que Franco—según ellos—correspondiese a cuanto en su favor habían hecho ciertas potencias. Los enemigos

(Continúa en la página 4)

## La Prensa inglesa pide que la bomba atómica sea puesta bajo control internacional

### «Cualquier nación puede producirla en un plazo de dos a cinco años»

Londres, 30.—El Gobierno británico va a nombrar un director científico para planear y coordinar cuanto se refiere a la utilización, lo mismo industrial que militar, de la energía atómica.

En general, la Prensa inglesa sigue abogando por que el secreto de la bomba atómica sea puesto bajo control internacional, pues según los hombres de ciencia, cualquier nación que lo desee podría producir bombas atómicas en un plazo de dos a cinco años.—Efe.

## El fuero de los españoles primer paso en el camino hacia el Estado de derecho

### Necesidad y urgencia de leyes que lo complementen y regulen el ejercicio de los derechos en él reconocidos

En política como en biología, el atavismo es siempre un fenómeno excepcional. Sin llegar a caer en un progresismo embobadamente optimista, es lo cierto que toda conquista en el orden social o político—y llamamos conquista a la plasmación en normas jurídicas de los derechos naturales de la persona—termina por volver a la superficie de las aspiraciones humanas, aunque momentáneamente, sin excesos minoritarios o por imperativo de las circunstancias, hayan vivido en el eclipse.

Griegos y romanos, de cuya clarividencia política tenemos aún tanto que aprender, comprendieron la necesidad, ante peligros de ruina para la nación, de arbitrar los medios necesarios para poner en una sola mano, por tiempo limitado, los resortes todos del poder. Cuando las instituciones normales de gobierno en las que se ha pretendido equilibrar la libertad de los individuos con los intereses sociales, fallan, carcomidos por el abuso de gobernantes o de gobernados, sólo la concentración del mando en la figura romana del

dictador puede encontrar la clave suprimiendo abusos a derechos e inquisiciones para hacer reverdecer la planta inmortal de la libertad.

Ante un derrumbamiento de las instituciones total y absoluta, como el acontecido en España en su caída no ya las libertades políticas fundamentales, sino hasta las más primarias y elementales libertades privadas: que puso la vida y la hacienda de los españoles a disposición de auténticas bandas de forajidos, constituía no sólo un perfecto derecho, sino un ineludible deber el que la fuerza armada, secundada enteramente por el pueblo sano, viniera en derrocar aquel estado de desorden y de anarquía para defender—conviene no olvidar—la libertad de los más frente a la arbitrariedad, cuando no criminalidad, de los menos. El Caudillo Franco—a quien España rinde hoy homenaje—venía a ser así, al asumir la responsabilidad en la dirección de los destinos patrios, imagen viva del hombre excepcional en quien los

(Continúa en la página 4)

Asistimos en el día de hoy a un nuevo aniversario de la exaltación del Generalísimo Franco, artífice de la gran victoria de España, como Jefe del Estado español. Las palabras que podemos pronunciar tienen que salir de lo más íntimo del corazón. Franco nos logró la España liberada, dueña de sus más puras libertades nacionales. Por Franco, España existe. Y existe como lo fue siempre en la Historia, con una misión que cumplir en el mundo. España de nuevo con una misión ecuménica. Y esta misión de servicio habrá de cumplirse porque a ello estamos destinados y hemos de cumplir nuestra misión.

Frente a los avatares de una política disolvente, que llegó a incendiar nuestros tiempos y a profanar nuestras imágenes, frente a toda una reacción materialista de la vida, el Caudillo Franco, cuando ya España estaba al borde del abismo, alzó su espada en santa Cruzada. Y él nos logró la victoria. La victoria de la auténtica España. Comenzaron después los años de la reconstrucción nacional. Ingente labor en todos los órdenes. Había que restaurar las heridas de España. Había que levantar de nuevo el edificio de nuestra Patria. Y esto se consigue en medio del pasado conflicto bélico, el más terrible que ha conocido la Historia.

España, durante este período triste, da pruebas de su amor a la paz. Y con su neutralidad, cabalrosamente seguida, señala la pauta de lo que debe ser la cordialidad entre los pueblos. Es Franco quien nos mantiene—a prueba de dificultades—alejados del angustiante conflicto bélico.

Gracias a su política, en lo exterior, mantenemos nuestra independencia, a pesar de terribles coacciones. La guerra llega a nuestras mismas fronteras. Pero nosotros queremos la paz. Como la quiere la Iglesia de la que nosotros nos proclamamos seguidores. Y, calladamente, sintiendo toda la angustia de la humanidad en guerra, labramos por la paz. Por la concordia entre los pueblos.

Mientras tanto, nos entregamos a una labor interna de reconstrucción nacional. Vamos cicatrizando las heridas abiertas en nuestra Patria por los enemigos de España. Y hay paz en nuestros hogares y trabajo en nuestras fábricas y labor en nuestros campos. Todo ello es obra del Caudillo, que nos ha ganado la victoria de la paz como, al filo heroico de las trincheras, nos ganó la victoria en nuestra Cruzada.

Hoy es el «Día del Caudillo», de nuestro Generalísimo. Es el día de España. Por eso todos los españoles vibraremos de fe y de entusiasmo en esta fecha histórica y solemne, para agradecer al salvador de España sus grandes servicios a la Patria inmortal. Segovia, por muy noble y muy leal ciudad, títulos preclaros de su escudo, ha demostrado su reconocimiento al Caudillo y su propósito de seguirle con todo entusiasmo, hasta el total logro de nuestros grandes destinos históricos. Así lo ha proclamado hoy Segovia, como todas las demás provincias. España, en pie. Pese a quien pese. España a las órdenes del Caudillo y Jefe del Estado. Por España y para España. ¡Viva Franco!

## «No habrá paz en las relaciones entre los pueblos mientras la doctrina católica no sea universalmente aceptada»

### El Papa habla a los católicos colombianos

Roma, 30.—Ante el micrófono de la emisora de Radio Vaticano, el Santo Padre ha pronunciado una alocución dirigida especialmente a los católicos de la República de Colombia.

«En este año de conmemoración, cuando vuestras oraciones se dirigen de modo especial al cielo, hemos querido participar, hijos amadísimos de Colombia—dijo Pío XII—, en vuestro Congreso Nacional de Cristo Rey a la vez que celebrar la conmemoración de la institución del bendito Apostolado de la Oración por nuestro predecesor.

No os ha abandonado tan alto protector, puesto que habiéndos confiado a Él en momentos en que la perspectiva era sombría, el Sagrado Corazón de Jesús ha hecho que, desde aquel día, haya transcurrido medio siglo sin que la sangre colombiana se haya vertido en los campos de batalla.

Insistid en vuestras oraciones para que el espíritu de Jesucristo se derrame sobre la sociedad de nuestros días, remediando o endulzando todos nuestros males. Porque no existirá ni paz interior en las naciones ni paz exterior en sus mutuas relaciones mientras su doctrina católica no sea universalmente aceptada.

Según tantas veces hemos dicho, sólo dentro de la doctrina social de Jesucristo se podrán alcanzar la verdadera libertad, la justicia social y la concordia y transigencia que hagan posible una auténtica y duradera paz. Porque la paz, la caridad y la alegría interior sólo pueden ser fruto del espíritu de Dios.

La predilecta atención y paternal solicitud que nos merece nuestra amada Colombia nos une a vosotros estre-

chamente, agregando a las vuestras nuestras oraciones para el triunfo efectivo del Sagrado Corazón de Jesús en la sociedad de nuestros días.

No permitáis que vuestra fe se contamine con las diversas propagandas que pueden desviar el curso tradicional de vuestra cristiandad, tan sólidamente asentada. Cuidad de vuestra fe y estad dispuestos a defender la doctrina católica, apostólica, romana, hasta la última gota de vuestra sangre.

El Sagrado Corazón de Jesús es la fuente por excelencia de la justicia y del amor. Pedidle que cierre vuestros oídos contra toda doctrina de rebelión, odio y destrucción y que abra, en cambio, vuestros ojos interiores a los caminos de la fraternidad social verdadera, que provea a todos y a cada uno de lo necesario para alcanzar un razonable bienestar. Porque no hay aspiración justa que no pueda ser satisfecha por las normas de la doctrina católica.

El Corazón de Jesús es fuente de verdad. Que él reine sobre nuestro amado pueblo colombiano y que la intercesión de Nuestra Señora del Rosario le abra el camino de la vida eterna.—Efe.

### AGASAJOS A BENAVENTE EN LA ARGENTINA

Buenos Aires, 30.—Don Jacinto Benavente será obsequiado mañana lunes con una recepción, organizada por la Sociedad de Autores argentinos en sus locales. El 6 de Octubre se celebrará en honor del dramaturgo español un gran banquete, en el que se le hará entrega de un artístico álbum de piel con las firmas de todas las personalidades que asistan al homenaje.—Efe.

LIBROS, REVISTAS, Impresos DE LARGA TIRADA TRABAJOS COMERCIALES

encárguelos en EL ADELANTADO